
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer  ao  executivo  informações  sobre  a  necessidade  de  construção  de  uma  caixa  de
drenagem na avenida Cândida de Souza, Barranco Alto, região Sul do Município.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando os riscos à saúde pública devido à presença de água parada, que resulta em
acúmulo de sujeira e no forte odor causado pela lama em decomposição, e levando em
conta  o  impacto  que  a  ausência  de  drenagem adequada  pode  ter  na  vida  das  pessoas,
afetando sua mobilidade, torna-se necessário tomar medidas. No local, há uma vala onde a
água  não  tem  escoamento,  sendo  a  única  alternativa  a  construção  de  uma  caixa  de
drenagem e  a  canalização da  água  para  outra  caixa  já  existente  do  outro  lado da  rua,
evitando assim maiores transtornos aos transeuntes. 

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. A construção da caixa de drenagem na Avenida Cândida de Souza já está
prevista  no  plano  de  obras  da  prefeitura?  Caso  afirmativo,  qual  o  prazo  para  início  e
conclusão da obra?

2. Existe algum projeto específico para a interligação das caixas de drenagem
dessa via com o sistema geral de escoamento da região Sul? Se sim, como está o andamento
e qual o prazo previsto para sua execução?

3. Há registros de reclamações ou notificações por parte dos moradores acerca
de água parada, mau cheiro e possíveis criadouros de larvas do mosquito da dengue nessa
localidade?

4. Quais medidas emergenciais estão sendo adotadas para evitar o acúmulo de
água parada e outros problemas que possam agravar a saúde pública e dificultar o ir e vir da
população da avenida?

5. Solicito  através  desse  requerimento  a  inclusão  na  programação  de  obras
públicas a construção dessa caixa de drenagem, para dar mais segurança e qualidade de
vida a municipalidade, em especial aos vizinhos e transeuntes da via descrita acima.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 15 de outubro de 2024.

GIL OLIVEIRA
Vereador - SDD
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